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Die Blindenschrift ist keine Schrift zum  mit den Augen.

Nein, man ertastet sie mit den .

Blinde können nichts sehen oder nur sehr wenig.

Deshalb hat man für sie eine  für die Finger erfunden.

Dazu müssen die Buchstaben etwas hervorstehen.

So kann man sie mit den  fühlen.

Die bekannteste Blindenschrift ist die .

Hier besteht jede Zahl oder jeder  aus bis zu sechs Punkten.

Für jeden Buchstaben sind die  anders angeordnet.

Blindenschrift %ndet man heute an vielen .

Es gibt zum Beispiel Speisekarten in dieser Schrift.

Auch für  gibt es eine besondere Tastatur mit Blindenschrift.

Am Bahnhof sind die  oft in Blindenschrift angeschrieben.


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


